

1 Psycho-Skop

- 1 Frauen mit Psychosen bekommen seltener Kinder
2 Rund eine Million Kinder in Deutschland leiden unter psychischen Erkrankungen

3 Gasteditorial

- 3 Warum das Adjektiv „psychosomatisch“ nicht verschwindet: Das Problem des Zusammenhangs von Geist, Gehirn und Körper
Herbert Weiner †

7 Originalarbeiten

- 7 Adipositas im Kindes- und Jugendalter – Erste Ergebnisse einer multimodalen Interventionsstudie in Mecklenburg-Vorpommern
Sven Barnow, Dorothee Bernheim, Carmen Schröder, Heinz Lauffer, Christoph Fusch, Harald-J. Freyberger
- 15 Unterschiede zwischen weiblichen und männlichen Patienten mit einer Essstörung – Ergebnisse der multizentrischen Essstörungsstudie (MZ-Ess)
Ralph Grabhorn, Werner Köpp, Inez Gitzinger, Jörn von Wietersheim, Johannes Kaufhold
- 23 Persönliche Kinderwunschmotive und Einstellungen zum Kinderwunsch essgestörter Frauen – Indikatoren für Geschlechtsrollenkonflikte?
Kathrin Henning, Bernhard Strauß
- 29 Zur Verbreitung pathologischen Essverhaltens unter Schülerinnen und Schülern einer Großstadt
Ulrich Bahrke, Mareke Arends, Ulrike Bandemer-Greulich, Barbara Dreyer, Hadwig Röpke, Erdmuthe Fikentscher

3 Guesteditorial

- 3 The Continued Existence of the Term „Psychosomatic“: The Complex Relation Between Mind, Brain and Body
Herbert Weiner †

7 Originals

- 7 Obesity in Childhood and Adolescence – First Results of a Multimodal Intervention Study in Mecklenburg-Vorpommern
Sven Barnow, Dorothee Bernheim, Carmen Schröder, Heinz Lauffer, Christoph Fusch, Harald-J. Freyberger
- 15 Differences between Female and Male Patients with Eating Disorders – Results of the Multicenter Study on Eating Disorders (MZ-Ess)
Ralph Grabhorn, Werner Köpp, Inez Gitzinger, Jörn von Wietersheim, Johannes Kaufhold
- 23 Personal Child-Related Motives and Attitudes in Females with Eating Disorders – Indicators for Gender Role Conflicts?
Kathrin Henning, Bernhard Strauß
- 29 The Incidence of Pathological Eating Behaviour among Schoolchildren in a Large Urban Area
Ulrich Bahrke, Mareke Arends, Ulrike Bandemer-Greulich, Barbara Dreyer, Hadwig Röpke, Erdmuthe Fikentscher

35 Kongressankündigungen

14, 34, 36 Buchbesprechungen

40 Danksagung